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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１まちづくり 

 

 

 

 

 

２職員採用 

 

 

３防災 

 

 

 

 

 

４感染症 

 

 

 

 

５公共施設 

⑴ 巨木日本一のま

ちづくりの実現に

ついて 

 

 

 

⑴ インターンシップ

の導入について 

 

⑴ 歴史から学ぶ防災

教育について 

 

 

 

 

⑴ 武漢ウイルスへの

対応について 

 

 

 

⑴ パークゴルフ場の

・歴史的にも、当市の持つ緑豊かな里山

は巨木の産地であり、悠久の時を経て

醸成された巨木文化は、日本一になる

可能性を秘めている。現状認識と対応

を伺う。 

 

・令和３年３月定例会後の、インターン

シップ制度の検討状況について伺う。 

 

・周期を持って訪れる、記録的な大地震

等、自然災害への対応は、伝承ととも

に過去の歴史からも学ぶ必要性があ

る。アーカイブの現状と、教育や市民

への啓蒙について伺う。 

 

・５歳時からのワクチン接種の現状と今

後の対応について伺う。又、市内での

副反応報告と、今後のマスク着用の緩

和策について伺う。 

 

・夏季や行楽シーズンなどでの、施設の
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利活用と整備に

ついて 

利活用と今後の整備について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

 

 

 

２環境 

 

３産業 

 

 

４防災 

 

 

５福祉・医療 

 

 

⑴ 雇用の創出につい

て 

⑵ 過疎地域認定に

ついて 

⑶ 市内Ｗｉ-Ｆｉに

ついて 

⑷ ＳＤＧｓについて 

 

⑴ ごみ処理について 

 

⑴ 千葉県家畜保健

衛生所について 

 

⑴ 消防本部庁舎に

ついて 

 

⑴ 子供達の状況に

ついて 

⑵ 生活困窮者につ

いて 

⑶ 独居高齢者につ

・産業用地の整備について伺う。 

 

・過疎債について伺う。 

 

・無料環境について伺う。 

 

・取り組みについて伺う。 

 

・中継施設の整備について伺う。 

 

・事業計画について伺う。 

 

 

・改築予定について伺う。 

 

 

・いじめの状況と対応について伺う。 

・児童虐待の状況と対応について伺う。 

・支援について伺う。 

 

・認知症対策について伺う。 
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いて 

⑷ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ワクチン接種について伺う。 

・感染者対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

２福祉 

 

 

 

 

３ＳＤＧｓ 

 (持続可能な開 

発目標) 

⑴ 国民生活、中小

企業の負担軽減

について 

 

⑴ 重層的支援体制

整備事業につい

て 

 

 

⑴ ＳＤＧｓの取り

組みについて 

・物価高騰等に対する地方創生臨時交付

金の取扱いについて伺う。 

 

 

・重層的支援体制整備事業への取り組み

に対する見解について伺う。 

・重層的支援体制整備事業の実施に向け

た課題について伺う。 

 

・ＳＤＧｓ推進に向けての本市の取り組

みについて伺う。 

・ＳＤＧｓ時代の環境資格「環境再生医」

の推進について伺う。 

・小中学校におけるＳＤＧｓ推進の取り

組みについて伺う。 

・多様性を認め合う社会パートナーシッ

プ制度について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療 

 

 

 

２産業振興 

 

 

 

３学校給食 

⑴ 子宮頸がんの予

防について 

 

 

⑴ 拡大するオーガ

ニック市場につ

いて 

 

⑴ 食育と子どもの

免疫力アップに

ついて 

・子宮頸がんの予防には検診率の向上、

子宮頸がん検診・ＨＰＶ検査の併用検

診、性教育が必要と考えるが、所見は。 

 

・米価下落、化学肥料高騰対策の一つと

して、有機栽培への転換の積極的サポ

ートが有効と考えるが、所見は。 

 

・感染を恐れない免疫力アップを目指し

た、ミネラル豊富な給食の推進が必要

と考えるが、所見は。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療 

 病院 

 

 

 

 

 

 

２学校教育 

 

 

 

３生涯学習 

 

 

 

 

 

 

 

４高齢者支援 

⑴ 市民病院及び地

域医療の現状と

展望について 

 

⑵ 市民病院建て替

えについて 

 

 

⑴ コロナ禍における

学校での情操教

育について 

 

⑴ 飯高檀林跡の保

全と利活用につい

て 

 

⑵ のさかアリーナの

改修について 

 

 

⑴ 市内移動スーパ

・コロナウイルス対応（第７波）対策 

・夜間の救急受入れ診療の現状と展望 

・産科診療の現状と展望 

・小児科診療の現状と展望 

・施設建て替えの検討状況を伺う。 

・建設場所の探し方、選び方を伺う。 

・病院の診療科目と施設規模 

 

・給食・音楽・美術図工・体育等の授業

の現状を伺う。 

 

 

・森林の保全をどういう方法で行ってい

くか、教育委員会の考えを伺う。 

・敷地及び文化財施設の利活用方針を伺

う。 

・施設の老朽化対策改修、修繕計画を伺

う。 

・トイレの洋式化改修計画を伺う。 

 

・移動スーパーと市行政との関係を伺う。 
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ーとの連携につい

て 

⑵ 市シニアクラブに

ついて 

・利便性向上に向けた検討について伺う。 

 

・市シニアクラブの組織状況、活動状況

を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和４年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１農政 

 

 

２教育 

 

３総務 

 

 

 

４企画 

⑴ 農業経営の安定化

について 

 

⑴ 学校給食について 

 

⑴ 人事行政について 

 

 

 

⑴ 生活基盤整備につ

いて 

・農業所得向上対策について伺う。 

 

 

・学校給食費の無償化について伺う。 

 

・市職員に高校卒業者を採用することの

検討を求める。 

・市職員の非正規雇用について伺う。 

 

・八日市場駅南側から乗降可能な改札窓

口の設置について伺う。 

 


